

Huehuetlán da banderazo al Operativo “Guadalupe-Reyes”

El Gobierno Municipal de Huehuetlán, encabezado por el presidente municipal, profesor Ramón Martínez Avitud, dio el banderazo oficial al Operativo “Guadalupe-Reyes”, acción coordinada por la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal con el objetivo de fortalecer las medidas preventivas durante la temporada decembrina.

Durante el arranque, el alcalde dirigió un mensaje a la ciudadanía, destacando la importancia de mantener un ambiente de paz, orden y responsabilidad en estas fechas, donde incrementa la movilidad, las actividades religiosas, las festividades familiares y los eventos comunitarios. Subrayó que el personal operativo permanecerá atento en todo momento para brindar apoyo, vigilancia y acompañamiento a las familias huehuetecas. El presidente municipal resaltó que este operativo se desplegará de manera permanente en puntos estratégicos, reforzando la seguridad vial, los patrullajes preventivos y la atención a emergencias, reiterando el compromiso de su gobierno con la protección y bienestar de todos los habitantes.

Con este banderazo, el Ayuntamiento reafirma su compromiso de trabajar de manera cercana y responsable para que las fiestas decembrinas se desarrolle en un entorno seguro, invitando a la población a colaborar siguiendo las recomendaciones de las autoridades.